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Мебель на заказ 
по вашим размерам 
и желанию
Шкафы-купе,
комоды,кровати,
кухонные гарнитуры 
и многое другое.
распродажа мебели.

тел.: 9-51-32, 9-34-19, 89243288997.

п. кавалерово, ул. больничная, 2-в
(мебельная мастерская).

Школа встретит детвору запахом 
свежей краски, чистотой и уютом 
школьных кабинетов. Их здесь 
ждали даже летом! на протяжении 
всех каникул в школах района шел 
ремонт, где мелкий косметический, 
где серьезнее и объемнее, но про-
цесс подготовки к новому учебно-
му году не прекращался ни на день. 
Еще чуть-чуть и снова зазвенит 
переливистый школьный звонок, 
усадив за парты отдохнувших и за-
горевших девчонок и мальчишек. 
в средствах массовой информации  
района регулярно  печатались ма-
териалы, рассказывающие нам о 
летнем отдыхе детворы. а вот как 
отдохнули в этот период времени 
наши педагоги? с этим вопросом я 
обратилась к представителям педа-
гогического «цеха»  кавалеровской 
школы №3  и вот, какая вырисовы-
вается картина:

 татьяна владимировна панко-
ва, учитель начальных классов.

- Честно говоря, расслабляться 
особенно не пришлось. как обыч-
но много времени ушло на под-
готовку класса к новому учебно-
му году. ремонт, покраска, стирка 
штор, мытье окон - святое дело. 
но главное - методическая  подго-
товка! требования к сегодняшним 
педагогам  серьезные, поэтому 
процесс самообразования должен 
быть непрерывным. необходим 
творческий подход, использова-
ние новых, современных  методик 
и технических средств. с методи-
ками, как раз, разобраться можно, 
а вот оснащенность необходимым 
оборудованием, расширяющим 

возможности учителя, оставляет 
желать лучшего. Мы стараемся ис-
пользовать все возможности, при-
влекаем спонсоров, родителей. 
очень хочется, чтобы наши дети, 
живущие  в современном мире, 
могли пользоваться  новейшими 
обучающими средствами, компью-
терным оборудованием. 

ну, а отдых? а был ли он вообще? 
Иногда кажется, что отпуска  и не 
было! Из того, что смогла себе по-
зволить за летний период, кроме 
работы на приусадебном участке, 
несколько поездок с семьей на 
море в пределах нашего и соседне-
го района. да, было еще одно зна-
менательное событие – этим летом 
мы дочь замуж выдали! была пре-
красная свадьба во владивостоке. 
главное, чтобы все у них сложилось 
удачно!

галина Юрьевна борзова, учи-
тель английского языка.

- Лето пролетело в суете и забо-
тах. в июне мои девятиклассники 
сдавали гИа, ну и я вместе с ними! 
Потом, как положено, ремонт в 
школе. словом, летом тоже все 
как  по расписанию, не меняется 
из года в год. вот сейчас, в послед-
ние августовские денечки, мечтаю  
успеть съездить во владивосток, 
чтобы решить  вопросы, связанные 
с проживанием дочки-студентки. а 
дальше - 1 сентября! И снова закру-
жит школьный  водоворот! И боль-
шинство моих коллег «отдохнули» 
подобным образом!

зоя Михайловна алдабаева, 
учитель русского языка и литера-
туры.

- Мой летний отдых разнообра-
зило лишь то, что я, в отличие от 
многих моих коллег, живу в частном  
доме, ближе к земле. Это, поми-
мо того, что заставляет постоянно 
двигаться и держать себя в тонусе, 
дает определенный эмоциональ-
ный настрой. выращенные своими 
руками огурчики, помидорчики, 
свежая зелень с грядки, радуют не 
только душу, но и зимой питают! 
Естественно незаменимо для здо-
ровья то обстоятельство, что мно-
го времени проводишь на свежем 
воздухе, бежать никуда не нужно, 
торопиться, загонять себя до поте-
ри сознания, что у многих дачников 
случается. вот в этом и заключается 
преимущество  постоянного сосед-
ства с природой! отдельная тема 
разговора – цветы! а еще мы с му-
жем уже много лет держим пчел. У 
нас своя небольшая пасека, кото-
рую на период медосбора каждое 
лето вывозим за пределы района. 
не знаю у кого как, у нас пчелки по-
трудились хорошо, мы не в обиде! 
я, правда,  в этом году, впервые за 
много лет, с мужем не выезжала, 
меня заменил один наш родствен-
ник. ну, вот собственно говоря, в 
таких садово-огородных страдани-
ях лето и прошло. сейчас пора за-
готовок, баночки катаю, огурчики, 
фасоль спаржевую и другие вкус-
ности. Зиму встретим с полными 
закромами. 

елена васильевна бухтоярова, 
учитель музыки и мировой художе-
ственной культуры.

- отдохнула как всегда! Если чест-
но, то вообще мало кто из наших 
учителей может себе позволить 
нормальный, полноценный отдых 
да еще и за границей. Это уж точно 
исключение из правил! я, к сожа-
лению, попадаю в категорию «как 
правило»!  с нашей «гигантской»  
зарплатой хватает возможностей, 
чтобы разгуляться от души лишь по 
местным пляжам! вот и все наши 
канары! 

Эх, нам бы всем 
в Пуэрто-Рико!

перелистнул календарь жизни еще один день августа 2011 года. 
лето близится  к закату. суетливо бегают по рынкам и магазинам 
мамочки с детками в поисках необходимой для школы экипиров-
ки, комплектуются красочным содержимым ранцы для будущих 
первоклашек. не за горами он - первый звонок в их жизни! совсем 
скоро состоится эта незабываемая встреча, когда выйдет к своим 
робеющим ученикам их первая учительница, а они, такие краси-
вые: с  белыми бантами, в блузочках и юбочках, в пиджачках и гал-
стучках, с огромными  яркими  букетами в руках, робко переступив 
школьный порог, сядут за парты.

лето-2011Новости короткой строкой
в соответствии с требованиями Министерства экономического 

развития российской Федерации на территории кавалеровского 
муниципального района постановлением администрации кавале-
ровского муниципального района №421 от 09.08.2011 утверждена 
муниципальная целевая программа «развитие и поддержка мало-
го и среднего предпринимательства в кавалеровском муниципаль-
ном районе» на 2011-2013 годы. 

в настоящее время разработан проект постановления администра-
ции кавалеровского муниципального района «о порядке предоставле-
ния субсидий малого и среднего предпринимательства кавалеровского 
муниципального района, производящим и реализующим товары (рабо-
ты, услуги), предназначенные для внутреннего рынка российской Феде-
рации и (или) экспорта и организациям, образующим инфраструктуру 
субъектов малого и среднего предпринимательства кавалеровского 
муниципального района» с учетом рекомендаций департамента эконо-
мики, поддержки предпринимательства, развития конкуренции, инве-
стиций и контроля подготовки к саммиту атЭс Приморского края.

***
17 августа в администрации кавалеровского муниципального 

района состоялось совещание по вопросу подготовки территории 
района к прохождению второго этапа пожароопасного периода 
2011 года. в совещании приняли участие представители адми-
нистрации района, отдела по гОчс и пб приморского края, про-
куратуры кавалеровского района, главы городских и сельских 
поселений района, начальник ОнД гУ Мчс рФ пк кавалеровского 
муниципального района, директор кгкУ «13 Опс». 

работа администрации района при подготовке к прохождению второ-
го этапа пожароопасного периода  признана удовлетворительной. 

наш корр.

губернатор приморского края сергей Дарькин принял уча-
стие в совещании по вопросам подготовки к зиме регионов 
Дальневосточного федерального округа с участием губерна-
торов субъектов. совещание прошло в режиме видеоконфе-
ренцсвязи под председательством полномочного представи-
теля президента рФ в ДФО виктора ишаева. 

Его темой также стали результаты исполнения поручений Пре-
зидента российской Федерации по вопросам развития топливно-
энергетического комплекса и жилищно-коммунального хозяйства. 

в ходе совещания сергей дарькин сообщил,  что в соответствии 
с поручением Президента на территории края не допущен необо-
снованный рост платежей за жилищно-коммунальные услуги. в  го-
родах и  районах края продолжается процесс разработки и согла-
сования инвестиционных программ организаций коммунального 
комплекса.  

губернатор отметил, что подготовка к предстоящему отопи-
тельному сезону в Приморье идет в плановом режиме. По графи-
ку осуществляются поставки топлива, ведутся ремонтные работы 
объектов жилищно-коммунального хозяйства. «основная задача 
- обеспечить полную готовность систем и объектов жизнеобеспе-
чения к 1 октября», - заявил он. 

 При этом большое внимание в крае уделяется вопросам разви-
тия коммунального хозяйства и энергоресурсосбережению. так, 
например, в 9 муниципальных образованиях края разработаны 
программы комплексного развития систем коммунальной инфра-
структуры. в их числе - арсеньев, артем, владивосток, большой 
камень, Лесозаводск, спасск-дальний, Чугуевский и анучинский 
районы. 

губернатор рассказал, что в 2011 году на территории Приморско-
го края реализуется региональный проект капитального ремонта 
многоквартирных домов «дом, в котором мы живем». общий объ-
ем финансирования составляет 344 миллиона рублей, в том чис-
ле: средства краевого бюджета – почти 138 миллионов, средства 
бюджетов муниципальных образований – почти 138 миллионов, 
средства собственников жилых помещений – почти 69 миллио-
нов. всего в этом году по программам капитального ремонта будет 
отремонтировано 226 многоквартирных жилых домов, при этом 
улучшат условия проживания более 37 тысяч граждан, что положи-
тельно скажется на подготовке жилищного фонда к отопительному 
сезону. 

 также сергея дарькин сообщил, что один из важнейших вопро-
сов, который  сегодня стоит перед топливно-энергетической систе-
мой края -  перевод владивостокской тЭЦ-2 на природный газ.

пресс-служба апк.

по краю

Губернатор края Сергей Дарькин 
принял участие в региональном 
совещании по вопросам 
подготовки к зиме
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У меня в этом году лето осо-
бенно напряженное. тяжелая 
болезнь отца  заставляет раз-
рываться на работу по хозяй-
ству между двумя домами, маме 
одной очень сложно. Заботы и 
хлопоты без передыха. Един-
ственное, что  планирую в бли-
жайшие дни, так это краткос-
рочный  выезд  в ставший для 
нас почти родной  приморской  
окраиной, город сунь Фунь Хе. 
до выхода на работу остается 
всего несколько дней, но я себя 
отдохнувшей не ощущаю!

Ольга леонидовна лукаше-
вич, учитель  английского язы-
ка.

на нашу встречу ольга Леони-
довна принесла компьютерный 
диск с массой  великолепных 
фотографий, как нельзя ярко 
иллюстрирующих ее захваты-
вающий дух рассказ о загранич-
ной экзотике! ольга Леонидовна 
- редкое исключение из числа  
педагогов нашего района, кому 
удалось в этом году покинуть 
родные пенаты и отправиться за 
впечатлениями в столь далекую 
америку и даже посетить экзо-
тическое государство Пуэрто-
рико. она  рассказала о том, что 
ее первоначальное знакомство 
с американским континентом 
состоялось ранее, и было свя-
зано с двумя основными мо-
ментами: ее профессиональным 
интересом и участием в между-
народной программе по обмену 
опытом, а так же с тем, что в аме-
рике уже несколько лет живет и 
учится ее дочь. вот и нынешняя 
поездка, из которой ольга Лео-
нидовна вернулась совсем не-
давно, была связана с приятным 
событием - ее дочь вышла замуж! 
Ее избранник - американец, хо-
роший парень из среднестати-
стической американской семьи, 
самостоятельный, уверенно сто-
ящий на ногах, обеспеченный 
стабильной работой.

Поездка была насыщенной, 
наполненной массой  незабы-
ваемых впечатлений!  вместе с 
молодоженами  побывали на от-
дыхе в небольшом государстве 
Пуэрто-рико, рассоложенном на 
больших антильских островах 
в карибском море. Пуэртори-
канцы, ведущие необыкновен-
но размеренную и спокойную 
жизнь, общаются на двух основ-

ных языках:  испанском и ан-
глийском. на побывавшую, уже 
неоднократно, в таких огром-
ных мегаполисах,  как нью-Йорк 
и вашингтон  ольгу Леонидов-
ну, неизгладимое впечатле-
ние произвели  вовсе не они, а  
исторически-ветхие, со своей 
неподражаемой архитектурой   
кварталы Пуэрто-риканских го-
родов,  древних  крепостных соо-
ружений, памятников, живопис-
нейшего морского побережья  и, 
чарующего своей райской кра-
сотой,  цветущего тропического 
леса. конечно, хотелось успеть 
увидеть как можно больше, по-
лучить максимум удовольствия 
от такой, нам неведомой экзоти-
ки и очень жалко, что  созерцать 
такую красоту, не каждому дано.  
ведь и ольга Леонидовна пони-
мает, что если бы не дочь, едва 
ли бы она отважилась на столь 
дальние путешествия  и экстре-
мальные развлечения. а так, за 
компанию со своим «продвину-
тым» ребенком, умудрилась в 
последней поездке даже на под-
весных канатах над тропически-
ми зарослями на специальных 
роликовых креплениях  и стра-
ховочных ремнях  прокатиться! 
отчаянная женщина! теперь на-
верняка надолго хватит ольге 
Леонидовне полученного эмо-
ционального заряда,  и своими 
впечатлениями она еще много 
раз поделится и с коллегами по 
работе, и со своими многочис-
ленными учениками!

    Из моего небольшого опро-
са нескольких педагогов одной 
из школ района составить пол-
ную и достоверную картину об 
отдыхе всех учителей конечно 
нельзя, но, даже не смотря на 
это, общая проблема вырисовы-
вается четко! да, если бы каж-
дый наш педагог мог  позволить 
себе достойно отдохнуть, вос-
становить потрепанные нервы 
и подорванное здоровье, то и 
отдача от их непростого, но та-
кого важного для всех нас труда, 
была бы  многократно приумно-
жена, уверяю вас!  а пока, оста-
ется только мечтать о тех време-
нах, когда слетать в Пуэрто-рико 
для наших учителей будет так же 
легко и доступно, как прокатить-
ся на Песчанку или японку!

ирина ШевчУк.
Фото из архива
 О. лукашевич.

лето-2011

Эх, нам бы всем 
в Пуэрто-Рико!

-  все лето на базе вашего 
центра  были открыты лагеря 
дневного пребывания, сколько 
ребят там отдохнуло?

- За июнь, июль и август у нас 
отдохнуло 150 детей. в каждом 
месяце было по 2 отряда, то есть 
по 50 человек за смену.  до конца 
последней смены осталось чуть 
меньше двух недель.

- чем занимаются дети в лаге-
ре?

- они ходят в музей, библиоте-
ку, кинотеатр. так же для ребят 
проводятся специальные про-
фильные занятия. беседы по нрав-
ственности, праву. Им рассказыва-
ют правила дорожного движения, 
противопожарную безопасность, 
как защитить себя и окружающих 
во время террористических актов,  
дети не только отдыхают, но и за-
нимаются. недавно проходила ин-
тересная беседа о семейных узах, 

ребята рассказывали, какие у них 
в семьях существуют традиции, 
рисовали семейное дерево и еще 
много всего интересного.

- а как идет подготовка к на-
ступающему учебному году?

-  У нас уже успешно прошла 
приемка пожарными, электрика-
ми и т.д.,  помещение полностью 
соответствует всем предъявляе-
мым требованиям.

- какие кружки будут работать 
в этом году?

- все те же самые, что и в про-
шлом году. такие как: «Плетение», 
«Мир игрушек», хореографиче-
ская студия «нежность», «вяза-
ние», вокально-эстрадная группа 
«веселые нотки», «Флористика» и 
еще много других замечательных 
кружков.

- сколько детей у вас занима-
ется?

- сейчас невозможно точно ска-

зать, сколько детей будет в новом 
учебном году. но в прошлом было 
886 человек, мы думаем, что их ко-
личество никак не уменьшится, а 
наоборот возрастет.

- какая возрастная категория 
детей у вас занимается?

- в основном это ребята млад-
шего школьного возраста, детей 
постарше у нас меньше, а стар-
шеклассников так вообще мало. 
Это определенный минус. Хоте-
лось бы, чтобы старшеклассники 
тоже приходили к нам, ведь мы 
даем прекрасные возможности 
для развития, отправляем ребят 
на различные конкурсы, район-
ные, краевые и всероссийские. 
Предлагаем участие в различных 
конференциях, где они могут об-
мениваться полученным опытом 
в определенных видах творчества. 
надеемся, что в новом учебном 
году детей старшего возраста при-
бавится, это позволит разнообра-
зить творческий процесс. 

анна калабУхОва, 
студентка факультета 

журналистики иМк ДвФУ.

Дверь в мир увлечений
Образование

скоро 1 сентября и с началом нового учебного года заработают 
кружки, приглашая детвору в мир увлечений.  О том, как идет под-
готовка к новому учебному году в Центре детского творчества, ка-
кие кружки будут работать, сколько детей отдохнули в лагере и чем 
они занимались, рассказывает заместитель директора по учебно-
воспитательной работе виктория владимировна ШапОренкО.

по краю

зарплата 
приморских 

учителей будет 
зависеть 

от качества  работы
повышение с 1 сентября за-

работной платы педагогов на 30 
процентов – еще один важный 
шаг модернизации системы об-
разования в приморском крае. 
по мнению губернатора сергея 
Дарькина, эта мера позволит 
улучшить уровень жизни педа-
гогов, стимулировать труд учи-
теля и в результате повысить 
качество образования в при-
морском крае. 

как рассказала вице-губернатор 
Любовь дроздова, в городах и 
районах Приморья были прове-
дены педагогические советы и 
учительские конференции, а так-
же большая учительская конфе-
ренция Приморского края. «Это 
позволило нам услышать, что тре-
вожит учителей, что их не устраи-
вает. в итоге мы ушли от тариф-
ной сетки. с 1 сентября базовый 
оклад учителя составит минимум 
5300 рублей», - сообщила Любовь 
дроздова. «на зарплату учителя 
будет влиять и качество образо-
вания. Эту работу можно оценить 
по результатам ЕгЭ, по конкурсам 
профессионального мастерства, 
по тому, сколько учеников у этого 
педагога учатся на «хорошо» и «от-
лично», воспитывает ли он участ-
ников и победителей олимпиад 
по своему предмету. с переходом 
на новую систему оплаты учителя 
будут четко понимать, за что они 
получают зарплату», - подчеркну-
ла она. 

кроме того, зарплата директо-
ров и завучей будет также напря-
мую зависеть от рейтингового ме-
ста школы. Поэтому руководители 
школ будут заинтересованы в том, 
чтобы у них работали лучшие пе-
дагоги, с высокими результатами 
труда. 

сегодня в приморских школах 
трудится почти 13 тысяч учителей. 
в том числе 108 педагогических 
династий и 542 педагогические 
семьи. среди них немало талант-
ливых и по-настоящему любящих 
свою работу. так, за шесть лет реа-

лизации нацпроекта «образова-
ние» в конкурсе «Лучший учитель 
года» приняли участие почти 1 500 
человек. При этом 567 учителей 
Приморского края вошли в число 
лучших учителей россии. 

напомним, в 2011 году в бюджете 
края на выплаты учителям заложе-
но почти пять миллиардов рублей. 
большая часть из этих средств 
идет на выплату заработной платы 
и оплату учебных расходов. более 
35 миллионов составляют выпла-
ты за классное руководство, 1,5 
миллиона рублей – на поощрение 
педагогов-новаторов и победите-
лей различных конкурсов. 

1,8 млрд. руб. 
из бюджета 
направлены 

на поддержку 
семей с детьми

разработаны комплексные 
меры по повышению качества 
жизни детей и семей с детьми. 
Они вошли в целевую програм-
му, которую подписал губерна-
тор приморского края сергей 
Дарькин. 

Программа направлена на повы-
шение уровня материального обе-
спечения и  предоставление мер 
социальной поддержки семьям 
с детьми, совершенствование 
системы семейного воспитания, 
создание благоприятных условий 
для укрепления  здоровья,  физи-
ческой  подготовки, образования 
и досуга семей с детьми и многое 
другое. среди разработчиков про-
екта – департаменты социальной 
защиты населения, здравоохране-
ния, образования и науки Примор-
ского края, краевые управления 
по культуре, по физической куль-
туре и спорту. 

как пояснили в департаменте 
социальной защиты населения, 
участники Программы – все при-
морские семьи, воспитывающие 
детей. особое внимание  документ 
уделяет социально-уязвимым 
категориям: многодетным, при-
емным семьям, родителям, воспи-
тывающим детей-инвалидов, ока-
завшимся в социально опасном 
положении. 

важным пунктом Программы яв-

ляется профилактика детской без-
надзорности и правонарушений. 
Предусмотрено создание служб 
подготовки и сопровождения при-
емных семей для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения 
родителей; создание и развитие 
кризисных отделений помощи 
женщинам и детям, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации. 

«горячая линия» 
против 

незаконной 
организации 

игорной 
деятельности

«горячая линия» по пресече-
нию фактов незаконной дея-
тельности по организации и про-
ведению азартных игр работает 
ежедневно с 9.00 до 18.00. Орга-
низатор - управление по разви-
тию туристско-рекреационной 
особой экономической и игор-
ной зон приморского края. 

Позвонить на «горячую линию» 
и оставить информацию о фактах 
незаконной деятельности по орга-
низации и проведению азартных 
игр может каждый желающий. как 
сообщили в управлении, «горячая 
линия» работает в Приморье уже 
год. За это время специалистами 
было принято 340 обращений от 
приморцев. Жители края сооб-
щили о 178 адресах, где осущест-
вляется незаконная деятельность. 
Полученная информация была на-
правлена в правоохранительные 
и контрольные органы для приня-
тия соответствующих мер. 

Звонки принимаются ежеднев-
но, кроме выходных, с 9.00 до 18.00 
часов по телефонам «горячей ли-
нии» - (423) 241-47-42, 241-47-44 
(перерыв - с 13.00 до 14.00).

напомним, что с 1 июля 2009 г. 
деятельность игорных заведений 
на территории россии запреще-
на за исключением четырех спе-
циально отведенных для этого 
игорных зон. Игорная зона «При-
морье» создается в районе бухты 
Муравьиной на территории арте-
мовского городского округа.

пресс-служба апк.
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«Мало того, что недавно смени-
ли саму форму больничного листа, 
так теперь еще и меняют его суть, 
— сокрушается Марина ратилова, 
сотрудница отдела кадров одной 
московской производственной 
компании. — когда нам в первый 
раз принесли новый больничный, 
мы даже не знали толком, что с ним 
делать. все буквы — печатные, на-
писанные обязательно капилляр-
ной ручкой. Изменений еще много: 
например, теперь листок нетрудо-
способности подписывается гене-
ральным директором, а не руково-
дителем подразделения».

Эти самые новые, пока еще 
сложные для понимания больнич-
ные листы хотят «перевесить» с ра-
ботодателя на Фонд социального 
страхования. как заявил председа-
тель комитета госдумы по труду и 
социальной политике андрей Иса-
ев, оплачивать их с 2013 года будет 
именно этот фонд. сейчас боль-
ничные оплачивает работодатель, 
отчитываясь после о выплаченных 
средствах перед Фсс, который за-

считывает их в счет уплаты обяза-
тельных взносов.

вкупе с новостью о том, что тру-
довые книжки утратят свою силу 
с того же 2013 года, изменения 
в больничных листах вызывают 
много вопросов. ведь если рань-
ше выплаты по листку нетрудо-
способности зависели от непре-
рывного стажа и среднегодового 
заработка сотрудника, то теперь 
неясно, кому придется заниматься 
«выбиванием» выплат и насколько 
копеечными они будут.

Эксперты рынка труда утверж-
дают: сейчас эта новость приведет 
к большим волнениям, но в итоге 
работник с носом не останется. 
тем более что в последнее время 
сотрудники стараются догово-
риться с руководством: проще 
пропустить пару дней работы и 
отлежаться дома, чем уходить на 
больничный на полторы недели.

«конечно, в госкомпаниях ин-
ститут листка нетрудоспособно-
сти более чем жив. но коль скоро 
мы говорим о развитии малого и 

среднего бизнеса, то и нужно рас-
считывать по большей части на 
них. давно распространена прак-
тика устных договоренностей: ру-
ководители предпочитают два дня 
болезни сотрудника, пусть и без 
документа, чем минимум неделю, 
но зато с больничным листом, ко-
торый еще и прибавляет работы 
отделу кадров и бухгалтерии», — 
комментирует ситуацию независи-
мый HR-эксперт Жанна абрамова.

Представители власти под-
тверждают, что тем, кто будет 
уходить на больничный в новой 
системе трудовых отношений, бес-
покоиться не о чем.

«сегодня многие сотрудники 
тревожатся о том, что при работе 
без трудовой книжки у них могут 
возникнуть проблемы при оформ-
лении больничного листа, но нали-
чие трудовой книжки не было и не 
будет обязательным требованием 
для такого документа. то, что се-
годня больничный лист оплачива-
ет работодатель, скоро прекратит-
ся», — пообещал андрей Исаев.

елена гОнчарОва.
риа «Дейта».

Порой от них просто нет спасе-
ния! вроде бы и окна закрыты, и 
двери  наглухо закупорены, но нет 
же - снова жужжат и липнут, лип-
нут. да еще и покусывают, заразы! 
а уж то, что они - заразы, нынче 
никто не сомневается! даже ма-
лявки, только от горшка оторвав-
шиеся, понимают, что муха – кака 
и ее нужно шмякнуть! ведь они 
на лапках своих немытых столько 
всякой–всякости, для человека 
вредной, перенести способны. 
Им-то все равно на что садиться: 
на то, что еще не ели, или на то, что 
когда-то было едой! Посидят, по-
думают, понюхают, а потом снова 
на что-нибудь вкусненькое при-
землятся. Поделом вам, человеки! 
Чего это вы тут лакомства всякие 
расставили, хозяева жизни, пове-
лители природы? Мните, мол, себя 
кем угодно, а слабо, когда одна ма-
ленькая, не слишком чистоплот-
ная  букашка, на вашем кусочке 
тортика каких – нибудь дизенте-
рийных палочек натрясет?

Может я – особа излишне брез-
гливая или слишком мнительная, 
но только меня перспектива ску-
шать что-нибудь изрядно мухами 
«обсиженное» совсем не привле-
кает! оно мне надо? я понимаю, 
что бороться с этими летучими 
монстрами на 100% эффективно 
у нас, таких умных и образован-
ных, пока увы, не получается! Мы 
их разными «дихлофосами» тра-
вим, липучки по всем дверным 
проемам и окнам развешиваем, а 
им - хоть бы что! в этой борьбе - 
мухи сильнее! Это, пожалуй,  един-
ственная проблема, омрачающая 
собой общую радужно-пьянящую 
атмосферу горячо-любимого 

мною лета!  ну не могу я спокойно 
смотреть, как по торговым при-
лавкам магазинов, где разложе-
ны  буханки хрустящего хлеба и 
аппетитных свежеиспеченных бу-
лочек, абсолютно  бесцеремонно 
и нагло разгуливают вездесущие 
мухи, откладывая своих личинок 
везде, где вздумается. И какой тут 
смысл кричать: «кыш, наглые тва-
ри!» Уверяю, они на ваши вопли  
реагировать  не собираются, хоть 
надорвитесь! но нужно же что-то 
с этим делать, люди добрые! Есть 
ведь и магазины и торговые па-
вильоны, где за чистоту и добрую 
репутацию хозяева и работники 
ратуют. там – и хлеб в пакетиках, и 
булочки – в витринных прилавках 
под стеклом. но есть и такие мага-
зины, куда заходить тошно бывает, 
а уж как увидишь, что после мух 
еще и продавец, весь день руки не 
мывшая, эту же буханочку вам, из-
рядно предварительно  облапав, в 
пакетик уталкивать начинает - ап-
петит напрочь пропадает! Может 
поэтому у меня в последнее время 
такая любовь к сухарикам появи-
лась, хоть таким способом я мало 
- мальскую дезинфекцию куплен-
ного хлеба произвожу, тем себя и 
успокаиваю. 

Что же касается мух–
террористов, опять же, скрипя 
зубами, шепчу себе: «Потерпи не-
много! Зима не за горами, мухи в 
спячку впадут – какое счастье!» 
вот так и живем, каждой мелочи 
рады! да, фиг с ними - этими муха-
ми,  есть проблемы более важные, 
пускай  пока порхают…

ирина ШевчУк. 
Фото  автора.

Наглеют мухи – 
осень на пороге!

актуально

выражение «как назойливая муха» особенно актуально становит-
ся в последние летние дни, когда в предчувствии надвигающихся 
холодов, эти наглючие насекомые впадают в какой-то  дикий экстаз 
и донимают бедных двуногих, доводя их до полной потери контро-
ля над собой!

конкурс особый, посвящен юби-
лею и готовились к нему основа-
тельно. в ходе подготовки члена-
ми культурно-массовой комиссии, 
председателями поселковых со-
ветов ветеранов были обследо-
ваны десятки подворий, дачных 
участков, сделано более сотни 
фотоснимков.

Экспозиция получилась отлич-
ная: цветы невиданных форм, кра-
сок, соцветий, которые очаруют 
душу требовательного человека, а 
икебана – это плод высшей фанта-
зии! букеты, цветы в фотографиях, 
комнатные растения, цветочные 
клумбы – всего семь номинаций.

По окончании смотра-конкурса 
комиссия в составе: председате-
ля р.а. Чалманяна; членов комис-
сии: в.И. Илюха, г.в. косихиной, 
Л.а. свининой, р.П. Марусовой 
подвели итоги смотра конкурса 
цветоводов-овощеводов и вру-
чили благодарности и денежные 
премии по следующим номинаци-
ям. композиция из цветов «корзи-
на» – первое место заняла  – ольга 

Ивановна кожина, п. кавалерово. 
в номинации «Икебана» (овощная 
фантазия) - первое место галина 
алексеевна виноградова, п. ка-
валерово. в номинации «букеты» 
(аромат лилий) – первое место у 
тамары григорьевны балагуровой, 
п. Хрустальный.

в номинации «Лучшее оформле-
ние подворья» первое место при-
своено нине Ивановне данченко, 
п. кавалерово, а по поселку горно-
реченску отмечены Михаил Ивано-
вич Шиповских и Лидия яковлевна 
огаркова.  Честь хрустальнинцев 
защитили галина андреевна рыж-
кова и Мария николаевна Плато-
нова.

в номинации «Лучший овоще-
вод» победила валентина Иванов-
на тищенко. Ее композиция «кроко-
дил гена» выполнена из огромного 
кабачка и других овощей.

в номинации «Цветы» (фотогра-
фия) были отмечены татьяна афа-
насьевна васильева, п. кавалеро-
во и галина борисовна соколова, 
п. горнореченский.

в номинации «комнатные цве-
ты» лидером стала раиса Павловна 
Марусова, что скажешь – талант! 
Человек с доброй душой!  У таких 
людей и работа спорится и цветы 
на радость людям растут и цветут 
– просто красота. столы, где стоя-
ли эти десять горшков с цветами, 
были в центре внимания посети-
телей.

кроме этих призеров, занявших 
первые места, получили премии и 
благодарности галина васильевна 
кузьмина, Лилия александровна 
свинина, надежда владимировна 
семенова, галина Петровна беле-
ва, валентина Ивановна Илюха, 
Любовь Павловна Хоменко, из 
п. кавалерово, нина Федоровна 
Пташник, п. горнореченский и 
Людмила владимировна короле-
ва, п. рудный.

несмотря на жаркий солнечный 
день, когда всех к себе манят  море 
и речка, смотр-конкурс посетило 
более ста пятидесяти человек. По 
мнению посетителей – это достой-
ный подарок к юбилею краевой 
ветеранской организации.

а. ШпакОв,
член районного 

совета ветеранов.

выставка

В честь юбилея
14 августа в 12 часов в ккз «россия» председатель районного 

совета ветеранов р. а. чалманян открыл шестой районный смотр-
конкурс цветоводов-овощеводов в честь 25-летия ветеранской ор-
ганизации приморья.

новое в законодательстве

Работодатели перестанут 
оплачивать больничные

вслед за отменой трудовых книжек российских работников ждут 
изменения в больничных. с 2013 года оплачивать эти листы будет 
не работодатель, а Фонд социального страхования.  

«никаких запретительных 
документов пока не принято, 
но мы настоятельно рекомен-
дуем жителям и гостям края 
воздержаться от купания в 
море. также не рекомендуется 
заниматься подводной охо-
той, нырянием и использовать 
всевозможные водные аттрак-
ционы. такие рекомендации 
будут сохраняться до выясне-
ния обстоятельств трагедий, 
произошедших за последние 

сутки на пляжах Хасанского 
района», — сообщил дмитрий 
Пилипчак.

он также добавил, что сейчас 
сотрудники МЧс совместно с 
полицией патрулируют пляжи 
и базы отдыха. они оповещают 
отдыхающих и администрации 
баз о том, что купания пока 
стоит избежать, а также следят, 
чтобы не произошло новой 
трагедии. крики «купаться за-
прещено! немедленно всем 
выйти из воды — акулы!», раз-
даются везде.

напомним, первый случай 
нападения произошел 17 ав-
густа около 20.00 в бухте те-

ляковского на юге Примор-
ского края. акула напала на 
25-летнего жителя примор-
ской столицы. Хищник бук-
вально по локти разгрыз руки 
молодому человеку, а также 
сильно покусал ноги. на ме-
сто ЧП выехали представители 
правоохранительных органов. 
Пострадавшего экстренно го-
спитализировали в Хасанскую 
центральную районную боль-
ницу поселка славянка, вра-
чи ампутировали парню обе 
руки.

гУ МЧс россии по Примор-
скому краю в четверг, 18 ав-
густа, подписало документ 

о временном запрете на ку-
пание в Хасанском районе. 
действие запрета распростра-
няется на населенные пукты: 
поселки славянка, андреевка, 
рязановка, безверхово, По-
сьет, Зарубино, район косы 
назимова.

После этого поступила ин-
формация еще об одной тра-
гедии. акула вцепилась в ноги 
16-летнего мальчика и пыта-
лась утянуть на дно всего в 20 
метрах от берега на острове 
Желтухина.

PrimaMedia.

МЧС рекомендует воздержаться от купания на всем побережье Приморья
гУ Мчс россии по приморскому краю настоятельно рекоменду-

ет жителям и гостям приморья воздержаться от купания на всем 
побережье края, сообщил корр. риа PrimaMedia начальник пресс-
службы гУ Мчс россии по приморскому краю Дмитрий пилипчак.
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Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

закупаем:
корень элеутерококка,

аралию, диоскорею,
побеги леспедецы

тел.:   8 (42361) 4-61-05  
            8 (42361) 4-06-53   
            8 (42361) 4-40-89   
            8-902-557-45-01   
            8-914-961-95-94 

г.арсеньев, ул.котовского, 3 
(район кирзавода)

Объявления

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

Лодки, палатки, ласты, маски,
велосипеды, тренажеры,
удочки, спиннинги, катушки, эхолоты 
и многое другое.

скидки на зимнюю одежду, зимнюю обувь - 20%.

Отдел надзорной деятельности  кавалеровского муниципального 
района УнД гУ Мчс россии по пк информирует граждан, должност-
ных лиц, руководителей  всех форм собственности: на территории  
кавалеровского муниципального района участились случаи пере-
крытия проездов  автомобильными покрышками, железобетонны-
ми конструкциями, большими камнями, автотранспортом к много-
квартирным жилым домам. Данные факты в случае возникновения 
пожара значительно затрудняют подъезд пожарной техники, что 
влияет на сроки локализации и ликвидации пожара.

 согласно Федерального закона от 22 июля 2008 г. N 123-ФЗ    «тех-
нический регламент о требованиях пожарной безопасности» несанк-
ционированное перекрытие проходов, проездов и подъездов к зданиям 
(жилым домам и т.д), сооружениям и строениям является нарушением  
требований пожарной безопасности. За что кодексом российской Фе-
дерации об административных правонарушениях предусмотрена ад-
министративная  ответственность: ст.20 ч. 8 «нарушение требований по-
жарной безопасности об обеспечении проходов, проездов и подъездов 
к зданиям, сооружениям и строениям»,  на граждан -1500-2000 рублей, 
должностных лиц и ИП (руководителей, лиц ответственных за пожарную 
безопасность ) 7000-10000 рублей, юридических лиц (тсЖ, ооо, оао 
и.т.д) 100 000-150 000 рублей.

в случае поступления информации в онд кавалеровского муници-
пального района лица, допустившие данного вида нарушение будут при-
влечены к административной ответственности.

ОнД кавалеровского м/р.

ОнД информирует

Загородил проезд - штраф

«Летняя творческая школа в Суздале – это необыкновенное 
сочетание высочайшего профессионализма и атмосферы друже-
ского, почти семейного общения. Для того, чтобы создать это 
детище, необходим выдающийся организаторский талант та-
кого коллектива, как Фонд «Новые Имена».

Я счастлив, что моя жизнь все эти годы была связана с этой 
замечательной Школой».

в.  круглов, народный артист россии, 
профессор, президент академии народной музыки

в этом году творческая школа в 19 раз распахнула свои двери для 
талантливых детей и их преподавателей со всей россии. всего было 
102 ребенка. там побывали и валерия Шимко ученица детской шко-
лы искусств п. кавалерово (2 класс) со своим преподавателем ольгой 
Иосифовной сальниковой.

Лера участвовала в концертной программе «новые Имена» в г. вла-
дивостоке, после чего и была приглашена в Летнюю творческую шко-
лу в г. суздаль, где собрались талантливые дети разных возрастов, от  
8 до 18 лет. в течение 15 дней проводились мастер-классы. с ребята-
ми занимались преподаватели и  профессора Московской консерва-
тории им. Чайковского. Почти каждый день устраивались концерты. 
везде царила необычайно теплая и творческая атмосфера. Проводи-
лись встречи с выдающимися музыкантами и исполнителями.

 суздаль переводиться, как богом данная земля, и действительно, 
там хочется заниматься любимым делом. Художники рисуют все,  что 
видят вокруг, потому, что прекрасно все - храмы и соборы, природа, 
вокруг царит атмосфера необычного духовного подъема.

 в последний день состоялся заключительный концерт, в котором 
участвовала и валерия.

анна калабУхОва,
студентка факультета журналистики иМк ДвФУ.

Суздаль – 
Богом данная земля

творчество юных

Извещают
в «банном дворе» ведут при-

ем доктора из китая, проводят 
диагностику и лечение различных 
заболеваний методом иглотера-
пии. тел. 89020688871.

Требуются
Центр культуры п. кавалерово 

приглашает на работу газоэлек-
тросварщика, звукорежиссера. 
тел. 9-24-81.

в «банный двор» истопник, 
банщица. тел. 9-41-21.

Продают
2-комн. квартиру, 41, 4 кв.м, 

3 этаж, в центре кавалерова. тел. 
89020630253.

4-х комн. благоустроенная 
квартира в селе Устиновка. тел. 
89020662026.

недорого квартира в 
2-квартирном доме, кавалеров-
ский р-н, синегорье, баня, гараж, 
надворные постройки, огород, сад, 
вода в доме, колонка во дворе. тел. 
89025531939.

Дом в Чугуевке или обменяю, 
варианты. тел. 89089706657.

Дом деревянный, 54 кв.м, с ре-
монтом, участок 15 соток. обра-
щаться:  Поворот, ул. Лесная, 17. 
тел. 89241316753.

телят от 2 месяцев до 2 лет. тел. 
9-73-06, 89020590984.

Цыплят бройлерных от су-
точных; перепелки несушки; 
перепелки суточные. тел. 8-4234-
331041, 8-4234-213354. доставка.

2-метровые отходы дуба, 
стоимость 1 куб. м с доставкой – 
600 рублей, пенсионерам 550 ру-
блей. обращаться по телефонам: 
89242498392, 89089906893.

Купят
Молодая семья срочно купит 

дом под материнский капитал. тел. 
89241305194, 89241305165.

Услуги
грузоперевозки, фургон-

бабочка, 5 т, по району и краю. тел. 
89242483141, 89510222332.

Разное
Утерянный паспорт сер. 0503 

№985066, водительское удостове-
рение на имя савинОва алексея 
александровича считать недей-
ствительными.

аттестат о среднем (полном) 
общем образования серия а № 

4015786, выданный в 1999 г. МоУ 
соШ Хрустальненского городско-
го поселения на имя пОЦелУйкО 
сергея александровича считать 
недействительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 
003067074 на имя баЖанОва 
алексея игоревича считать не-
действительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 
00348282 на имя брОнникОвОй 
Ольги александровны считать 
недействительным.

Благодарят
выражаем сердечную благо-

дарность кавалеровскому горно-
му техникуму, совету ветеранов, 
коллективу школы №3, соседям, 
знакомым за моральную и мате-
риальную поддержку в похоронах 
владимира семеновича каткО-
ва.

Дети, внуки.

Изменения пройдут в два этапа 
- с 1 сентября 2011 года стоимость 
поездки в артеме, владивостоке, 
Уссурийске и находке составит 13 
рублей, с 1 января - 15 рублей за 
одну поездку. в других муници-
пальных образованиях края с 1 
сентября тариф на пассажирские 
перевозки составит 11 рублей. 

как сообщили в департаменте по 
тарифам Приморского края, в 2011 
году в связи с изменением законо-
дательства, у автоперевозчиков 
появились дополнительные рас-

ходы – на оснащение автобусного 
парка аппаратурой спутниковой 
навигации гЛонасс, увеличение 
страховых взносов на обязатель-
ное пенсионное и медицинское 
страхование. сказался и рост цен 
на горюче-смазочные материалы, 
доля которых в себестоимости ока-
зываемых услуг составляет более 
30 процентов. 

вместе с тем, перевозчики арте-
ма, владивостока, находки и Уссу-
рийска берут на себя обязательство 
полностью обновить автобусный 

парк. 30 процентов автобусного 
парка должно быть обновлено до 
1 января 2012 года. кроме того, к 
этому времени транспортные ком-
пании обязаны начать внедрение 
системы электронного проездного 
билета. в случае не выполнения 
перевозчиками владивостока, на-
ходки, Уссурийска и артема, а так-
же междугородних маршрутов этих 
условий с 1 января 2012 года депар-
таментом по тарифам Приморского 
края будет принято решение о сни-
жении тарифов до уровня установ-
ленных без учета программ.

напомним, что тарифы на пере-
возки пассажиров не менялись с 
2008 года. 

Установлена стоимость проезда 
Департамент по тарифам приморского края утвердил предель-

ный тариф на пассажирские перевозки для перевозчиков примо-
рья. новые тарифы помогут повысить качество предоставляемых 
услуг. 

как доложил губернатору на-
чальник управления по коор-
динации правоохранительной 
деятельности Приморского края 
аврор вонгай, за последние три 

года количество привлекаемой 
иностранной рабочей силы по 
обязательной квоте снижено на 
20 процентов.

напомним, губернатор При-

морского края сергей дарькин 
ранее дал поручение обеспечить 
приоритетное трудоустройство 
жителей края при реализации 
крупных инвестиционных про-
ектов.

пресс-служба апк.

Жители Приморья должны иметь 
приоритетное право трудоустройства

губернатор приморского края сергей Дарькин провел совеща-
ние по вопросу привлечения и использования иностранной рабо-
чей силы в крае.


